



# どくどく

平成10年3月30日 No.47

●編集・発行

富里地域ふるさとづくり協議会・広報部

富里近隣センター

〒277-0081 柏市富里2-4-4 TEL 73-9531

●印刷 (有)常盤印刷 TEL 03-3241-8910

## 一年をふり返って

昭和五十六年に親睦と友情を基盤に当協議会が発足し住みよい地域社会づくりを進めてまいり、十六年余が過ぎました。皆様のご協力とご参加により本年度の諸行事も無事に終了したことを感謝いたします。さまざまごとが次々と起きて人々はどうかすると本心を失い、一番大事なことを見失いかねませ

ん。心を合わせることによつてより大きな力エネルギーをもたらします。この精神でお互いの心と姿を、照らし出す鏡のようにして私たち六町会は、今こそ「和」の心でふるさとづくりに努力して行きたいと存じます。「層のご理解とご協力を切にお願い申し上げます。

吉田 行雄  
協議会会長

## コミュニティ地区計画策定白書作成進む

皆様のご協力によりアンケート調査結果がまとまり富里地区コミュニティ計画白書作成が大詰めをむかえております。

白書はアンケート結果をもとに①地域の皆さんの協力が得られる案作り②「うるおいと実りある」ふるさとづくりの推進③二世紀にむけて富里地域の将来像の三点を基本に作成を進めております。

調査結果から「富里地域ふるさとづくり協議会」を知らないという回答が半数近くあり、協議会のあり方に大きな問題を課せられました。協議会の活動、組織がわからない、町会役員が協議会役員を兼務しているため町会活動と協議会活動の区別がつかないなど町会と協議会の関係が理解されていない点などが浮き彫りされていました。さらに近隣センターの施設拡充を要望する声が非常に多いと同時に存じますが、ぜひご出席下さいますようご案内申し上げます。

協議会会長  
吉田 行雄

## 定期総会

四月二十六日 日曜日  
協議会の平成十年度の総会を午後二時三十分より開催します。新旧役員・委員の方々はご多忙のことと存じますが、ぜひご出席下さいます。

の新設、地域内にある公園

小児山 一郎



菅原 嘴子

### 講演会に参加して

バルガス・ルセロさん、湯曉梅さんの講演会に参加した。

ルセロさんは来日二十年、湯曉梅さんは四年ということでお二人とも日本語がとても上手でした。柏市には三十二ヶ国の大外人が住み、コロンビア人は三十人、中国人は六百人ということでした。ルセロさんは踊りが好きで、晓梅さんは玉ぎょうざの料理が得意ということで機会があれば教えてもらいたいと思いました。お二人ともいつでもどこでも気軽に声をかけてほしい、特に益おどり等には誘って下さいということでした。



## ネットワーク子供会活動 飯ごう炊はんど防火訓練

十一月十六日、六町会合同

で午前は飯ごう炊はん、午後は防火訓練をしました。

昼食はカレーライス、昼休みに見せて頂き、その後東部消防署の協力により「消防ノン、「ひよっこ踊り、ゴミボイ捨て邪氣払い」の獅子舞い

に登場するアラクシヨン、大人七十名

「つけた火は、ちゃんと消すまであなたの火」

参加者子供一百九名

合計百八十名

• • • • •

## 富里近隣センター コミュニティ・カレッジ

日 時	講 演 内 容	講 師
12月6日(土) 午後1時30分～ 午後3時30分	テーマ 『日常生活から学ぶ外国人とのコミュニケーション』	柏市外国人アドバイザー バルガス・ルセロ氏 湯曉梅氏
12月13日(土) 午後1時30分～ 午後3時30分	テーマ 『あなたの街の身近な犯罪』	柏警察署 生活安全課 佐藤 謙長
12月20日(土) 午後1時30分～ 午後3時30分	テーマ 『身近な豆知識 暦のあれこれ』	(財)日本水路協会理事 元・海上保安庁水路部長 山崎 昭氏 (泉町在住)

参加人員 12/6 20名 12/13 20名 12/20 23名

### 真田 晴一 総務 部長を偲んで

事務長 小見山 一郎

真田さんは平成四年度以来町会の役員を務めながら当協議会の文化部長・総務部長の要職を担当、役員会の席上ではハッキリと意見を述べ六年間にわたり富里地域の親睦と街づくりに貢献された功績は、はなはだ大きいと思います。彼は旺盛な責任感と最後までやり通す実行力の持ち主でした。文化祭開催中は近隣センターを夜間巡回していました。諸行事開催後はごみの分別収集の先頭に立つて指導し自分に厳しく他人に優しいユーモアのある人柄でしたが、病には勝てず遂に月六日ご逝去されました。ここに生前を偲びご遺族の方に哀悼の意を表しご遺



器の使い方及び消防訓練と煙体験ハウスで脱出訓練など貴重な体験をしました。

「つけた火は、ちゃんと消すまであなたの火」

器の使い方及び消防訓練と煙体験ハウスで脱出訓練など貴重な体験をしました。

「つけた火は、ちゃんと消すまであなたの火」

器の使い方及び消防訓練と煙体験ハウスで脱出訓練など貴重な体験をしました。

「つけた火は、ちゃんと消すまであなたの火」

▲悪徳商人による消火器販売の寸劇です。



▶お揃いの衣裳で扇をもつて、あでやかに踊りました。



▲南国ムードで、踊りも衣裳も最高でした。



▶バザーは大繁昌。わたしの寸法に合つかしら…。



▶カラオケ「うたかたの恋」を二人で仲良く元気に歌いました。



▲おもしろかった…輪投げゲーム。

# 富里ふれあいまつり

3/14

## 体操教室

2/5

今日は見なされて来てい  
る「歩く」をテーマに行いました。  
市のスポーツ専門指導員の森谷先生と保健婦の桜井さん  
のご指導で実技を中心  
に二時間行いました。場所  
が狭くて参加して下さった皆  
様にはたいへん失礼をしたと  
思います。なお又続けてやつて下さりとの声があつたことはとても嬉しく思いました。  
参加者三十二名

## ボーリング大会

12/4 男性料理教室

昨日の友は今日の敵。

豊里的藤田さん、準優勝は  
日高さん、級位者の優勝は  
富里的藤田さん、準優勝は  
豊町の伊藤さんでした。

三月一日日曜日の朝、大雪  
にもめげず二十三名の参加に  
より盛大に開催されました。  
有段者の優勝は豊町の片桐  
さん、準優勝は同じく豊町の  
日高さん、級位者の優勝は  
富里的藤田さん、準優勝は  
豊町の伊藤さんでした。

第十三回囲碁大会 3/1

3/1 第十三回囲碁大会

# 各専門部活動

## ボーリング大会

2/26 南柏ヤングボールで開催。  
久しぶりのプレーの人も多

く、ガターガターと満落ち  
多難なスタート、ストライク  
にもめげず二十三名の参加に  
にもめげず二十三名の参加に  
よりも面白くなりだしたらも  
より盛大に開催されました。

ことばのひびき  
面白さ リズム

参加者四十二名  
かかったのが残念でした。  
かかったのが残念でした。  
かかったのが残念でした。

映写会 1/25 文化部

一月二十五日、親子で楽し  
めるアニメ、劇画の映写会を開催しました。有名な「長靴  
をはいた猫」ほか劇画を三

卷、「二時間の上映でしたがみんな樂しそうに鑑賞していました。風邪による欠席が多かったのが残念でした。

かかったのが残念でした。  
かかったのが残念でした。  
かかったのが残念でした。

かかったのが残念でした。  
かかったのが残念でした。  
かかったのが残念でした。

グラウンドゴルフ大会 3/8

2/5

好天のもと五十七人の人が  
参加し、三小校庭に十四ホール  
を設定、二ラウンドの熱戦  
のホールインワンもあつたレベ  
ルの高い競技会でした。優勝

は豊町の吉澤ギクエさん。今  
回も豊町の竹野さんご夫妻  
に大変お世話になりました。

かかったのが残念でした。  
かかったのが残念でした。  
かかったのが残念でした。

かかったのが残念でした。  
かかったのが残念でした。  
かかったのが残念でした。

かかったのが残念でした。  
かかったのが残念でした。  
かかったのが残念でした。

## 体育部

2/26



Aグループ 片桐さん(豊町)



これから行事予定  
四月二十六日 定期総会  
四月から毎月定例役員会  
五月下旬 環境美化運動  
七月上旬 男性料理教室  
七月 船上見学

かかったのが残念でした。  
かかったのが残念でした。  
かかったのが残念でした。



## 編集後記

原稿をお願いし快く応じて頂きました協議会関係者及び地区の方々にご指導ご助言をくださいました(有常盤印刷の山澤さまやそのほかのみなさん方に支えられて「どんどんぐり」を発行することが出来ました。この一年間のご協力に広報部一同感謝をし、お礼申しあげます。